

México, D.F. a 7 de febrero de 1942.

Sr. D. Jaime Torres Bodet
Subsecretario de Relaciones Exteriores
Ciudad.

Exp: General

Mi querido Jaime:

De tiempo atrás y de la manera más espontánea los españoles que forman parte de nuestro personal técnico redactaron y firmaron el papel adjunto, y se ha envejecido en el bolsillo de alguno de ellos. Muchos, que se han nacionalizado ya mexicanos, tuvieron ocasión de firmar con mexicanos otras adhesiones semejantes y por eso no aparecen aquí. Los interesados no sabían qué hacer con su papel y ahora lo ponen en mis manos para que por mi conducto llegue al señor Presidente. Yo lo someto enteramente al juicio de usted, pues ha pasado mucho tiempo y creo que su publicidad sería un poco extemporánea.

Lo saluda cordialmente su muy devoto amigo

AL

Alfonso Reyes.

México, D. F., 20 de febrero de 1942.

Señores Mariano Ruiz Funes, José Carner,
Ramón Iglesias, Enrique Díez Canedo
y demás firmantes,
a/c Colegio de México,
Pánuco # 63,
C i u d a d.

Muy estimados señores:

Por conducto del señor licenciado Alfonso Reyes se recibió hace algunos días en esta Dependencia el escrito que el 21 de diciembre último tuvieron ustedes a bien redactar, en el que manifiestan su total adhesión a los principios de solidaridad humana y de defensa de la libertad, que inspiran la actitud del Gobierno de México tal y como ha quedado definida por el señor Presidente de la República, General de División Manuel Avila Camacho.

He tenido particular satisfacción en someter el documento a que aludo a la consideración de nuestro Primer Magistrado, quien me recomienda exprese a ustedes su cordial agradecimiento por los términos de afectuosa simpatía en que está concebido, y les comunique, además, sus mejores votos por el éxito de los trabajos de índole cultural a que se han dedicado en esta República, continuando así la brillante actividad que cada uno de ustedes inició en su patria, para orgullo de las ciencias y de las letras españolas e hispanoamericanas.

De ustedes, afectísimo amigo, atento y seguro servidor,

SUBSECRETARIO
DE RELACIONES EXTERIORES
MEXICO

México, D.F., 20 de febrero de 1942.

Exp: General

Señor D. Alfonso Reyes,
Presidente del Colegio de México,
Pánuco # 63,
Ciudad.

Querido Alfonso:

anexo.

Junto con su atenta carta del 7 del corriente recibí el documento de adhesión al Gobierno de la República firmado el 21 de diciembre del año anterior por varios intelectuales de origen español, que colaboran con usted en el Colegio de México.

Estimando que -dada la personalidad de los firmantes- el documento a que aludo debía ser puesto en conocimiento del Primer Magistrado de la Nación, lo sometí a la consideración del titular de esta Dependencia, quien, en su acuerdo de ayer, lo mostró al señor Presidente Avila Camacho.

Con la presente me complazco en enviar a usted una copia de la respuesta dada a los interesados por el señor licenciado Padilla.

Saludándole cordialmente, aprovecho la oportunidad para repetirme, como siempre, suyo afectísimo amigo y seguro servidor.

D. J. ...